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PROYECTO DE SOLICITUD DE INFORMES 

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires: 

RESUELVE: 

Dirigirse al Señor Gobernador de la Provincia, para que con carácter 
de muy urgente y por escrito, informe cuales han sido las medidas adoptadas en 
relación a la situación que enfrentan el personal de enfermería de los hospitales 
Agudos Sor María Ludovica, Gral. de Agudos Prof. Dr. R. Rossi, Grid. de Agudos 
Gral. San Martín, La Plata y Hospital zonal Gral. Agudos y Crónicos San Roque, 
Gonnet. Los cuales habrían sido incorporados por la mayor demanda asistencial a 
partir del brote de Influenza HINI, con un periodo inicial de 60 días, renovable cada 30 
días. Al día de hoy solo han recibido el sueldo de los primeros 30 días, del periodo 
primero de 60 días. 



Es así, que solicitamos ser acompañados en la presente solicitud de info 
para su debido tratamiento y urgente resolución. 
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FUNDAMENTOS 

En los meses de Junio se propago en nuestra región como a nivel nacional y 
mundial, Influenza HIN1. A partir del avance de la pandemia se declara el estado de 
emergencia sanitaria, y de esta forma el ministro de salud reorganice los recursos 
humanos según criterio, y disponga de las contrataciones y gastos, y una adecuación 
presupuestaria. 

En este marco se contratan nuevos enfermeros/as en las unidades sanitarias por 
un lapso de 60 días, con la posibilidad de renovación cada 30 días. Pero al día de la 
fecha solo han percibido el sueldo de los primeros 30 días del primer periodo. 

La Influenza se ha caracterizado por ser una gripe que su principal forma de 
frenar su avance era la información y la atención a tiempo, por lo cual es considerado de 
suma importancia la disponibilidad de personal idóneo en atención primaria, y contante. 

Este personal ha sido el mas movilizado y atento al avance de la enfermedad, ha 
estado disponible el tiempo que ha sido necesario, y fueron los que accionaron 
directamente en los posibles afectados. 

En distintos nosocomios se han presentado notas a los directivos 
correspondiente, no solo para hacer saber su situación económica, sino demostrando la 
necesidad de sumar personal, mostrando claramente como se ven afectados los 
pacientes sin personal suficiente. 


